

Allanan residencia de ministra Vivanco por caso Audio: Se incautaron dos teléfonos móviles, un computador y cinco pendrives



Durante la noche del lunes, poco después de las 21:30 horas, personal del OS7 de Carabineros llegó hasta la residencia de la ministra Ángela Vivanco, en Las Condes, siguiendo la autorización del 7° Juzgado de Garantía de Santiago, en el marco de las diligencias ordenadas por el caso Audio.

En el operativo se incautaron dos teléfonos móviles, un computador y cinco pendrives. Cabe destacar que la ministra suspendida está

siendo investigada por la Fiscalía de Los Lagos, bajo la dirección de la fiscal Carmen Gloria Wittwer.

Además, se confiscaron objetos de su oficina en la Pontificia Universidad Católica de Chile. Todas estas acciones forman parte de la investigación que se inició tras la filtración de conversaciones entre ella y el abogado Luis Hermosilla, quien actualmente está en prisión preventiva tras ser formalizado por el caso Audio.

La Fiscalía Nacional, a través de

Este procedimiento se suma a los hechos de la semana pasada, cuando Vivanco entregó voluntariamente otro teléfono móvil y su computador personal.

su cuenta X (antes Twitter), confirmó la diligencia. “Se confirma un

tercer procedimiento de incautación de equipos tecnológicos que pertenecen y/o han sido utilizados por la Ministra Vivanco”, dice el comunicado.

“La operación fue dirigida por un equipo de fiscales y ejecutada por funcionarios del OS7 de Carabineros, quienes se encargaron de retirar teléfonos móviles, dispositivos de almacenamiento de información y computadores”, finaliza el comunicado de la Fiscalía Nacional.